



Convoca Acción Nacional a trabajar en unidad para recuperar la paz y la tranquilidad de las familias colimenses

En el encuentro de panistas de todo el estado, se contó con la presencia de Santiago Creel, quien invitó a encabezar un movimiento de unidad para cambiar el rumbo de México “tenemos que trabajar para combatir la desigualdad en nuestro país, con un plan de recuperación, de reconstrucción y reconciliación, las mexicanas y los mexicanos podemos lograrlo”, aseguró.

“Ante los graves tiempos de inseguridad, nos estamos jugando el futuro del país, de nuestros hijos, nuestros nietos, la estabilidad del país”, declaró Santiago Creel, quien agregó que “debemos evitar que el crimen organizado se siga expandiendo y cobre más vidas que causan tanto dolor a miles de familias”.

<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2023-04-22-convoca-accin-nacional-a-trabajar-en-unidad-para-recuperar-la-paz-y-la-tranquilidad-de-las-familias-colimenses>